

Resalta Evo Morales y Nicolás Maduro legado de Fidel Castro



Varios, 25 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, y su homólogo venezolano Nicolás Maduro evocaron el legado político del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en ocasión del primer aniversario de su desaparición física.

A través de las redes sociales, ambos dignatario resaltaron la influencia de Fidel Castro en el proceso de cambio de sus países y en la unidad latinoamericana.

Los mandatarios destacaron que el Comandante en Jefe demostró la preponderancia del bienestar social por encima de todo, haciendo tangible el socialismo desde lo humano, lo fraterno y la capacidad de sentir la necesidad de los humildes. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148378-resalta-evo-morales-y-nicolas-maduro-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba